



Le président de l'ICZ Lande met en garde contre la mise en danger des juifs de Zurich

Dans son discours d'adieu devant le Grand Conseil zurichois, Jacques Lande, président sortant de l'ICZ, a rappelé que la vie juive était indissociable de Zurich depuis de nombreux siècles. Il a souligné le profond enracinement historique de la communauté juive ainsi que sa gratitude envers le canton pour le soutien, la sécurité et le sentiment d'y avoir trouvé un foyer. Des générations de Zurichois juifs ont contribué à faire du canton l'endroit prospère et ouvert qu'il est aujourd'hui.

Dans le même temps, Lande a clairement indiqué que cette évidence était à nouveau menacée aujourd'hui. Depuis deux ans, la communauté juive connaît une vague d'incidents antisémites sans précédent. Lande a rappelé qu'un membre de la communauté avait été grièvement blessé l'année dernière lors d'une attaque à caractère antisémite. Cet événement a ébranlé toute la communauté et montre à quel point la situation est devenue grave. De nombreux juifs n'osent plus porter de signes religieux visibles comme la kippa ou l'étoile de David.

Lande a appelé les responsables politiques et la société à veiller à ce que la vie juive à Zurich puisse continuer à exister, non seulement en toute sécurité, mais aussi en toute confiance. La communauté juive veut continuer à être visible, à prendre des responsabilités et à contribuer au bien-être du canton. Pour que cela reste possible, elle a besoin du soutien des autorités et de la population.

Vous pouvez visionner le discours complet ici :